



7H DANANG – HUE – HOIAN – BANA HILLS – HALONG - NINBINH

HARI 01: MEDAN – DANANG – HUE (MM) ✈️

Para peserta berkumpul di Bandara Kualanamu Medan untuk keberangkatan ke **Danang** via Kuala Lumpur. Setibanya lanjut menuju kota HUE kemudian makan malam dan check in hotel

HARI 02: HUE – HOIAN (MP MS) 🚌

Setelah sarapan pagi, anda akan di bawa menuju **Khai Dinh Tomb** atau **Úng Mausoleum** tempat bersejarah yang terletak di gunung CHA CHU, kemudian lanjut ke **Incense Village** di sana anda dapat melihat banyak sekali dupa dupa berwarna warni. Setelah itu lanjut menuju, **Perfume River** anda akan menaiki boat untuk mengitari sungai lalu berhenti di **Pagoda Thien Mu** yang memiliki tujuh lantai pagoda tertinggi di Vietnam. Kemudian berangkat ke kota HOIAN, setibanya anda akan menuju ke **CamThanh** di sana anda dapat menaikki **Sampan yang berbentuk keranjang** serta melihat pertunjukan atraksi dari warga setempat serta meminum kelapa. Dilanjutkan mengunjungi **Ancient Town** kota kuno yang penuh dengan warna serta anda dapat melihat bangunan peninggalan Chinese, Prancis, dan Jepang seperti **Japanese Bridge** dan **Hoc Kien Assembly**. Setelah itu lanjut check in hotel.



HARI 03: HOIAN – BANA HILLS – DANANG (MP MS MM) 🚌

Setelah sarapan pagi, anda akan kembali ke DANANG dan mengunjungi **Bana Hills** stasiun bukit dan resort yang terletak di **Gunung Truong Son** sebelah barat kota Danang dengan menaiki cable car anda dapat melihat pemandangan pantai danang serta kota danang di ketinggian 1.487 meter, Setiabnya di Bana Hill anda akan mengunjungi **France Village**, **Golden Hand Bridge** melintasi jembatan tangan untuk menuju **Flower Garden**, **Ling ung Pagoda**, kemudian dengan cable car turun kembali ke Danang dilanjutkan menuju **Rooster Church**, **Dragon Bridge**, **Love Bridge** dan **Han Market**. Lalu makan malam dan check in hotel.

HARI 04: DANANG – HANOI – HALONG (MP MS MM) ✈️ 🚌

Setelah sarapan pagi, para rombongan akan berangkat menuju bandara untuk terbang menuju **HANOI** setibanya anda akan berangkat menuju ke kota **HALONG** kemudian makan malam dan check in hotel.

HARI 05: HALONG – HANOI (MP MS MM) 🚌 🚢

Setelah sarapan pagi anda akan berangkat menuju HALONG, kemudian anda akan menaikki kapal untuk menikmati indah nya **Halong Bay** seperti **Goa grotto Thien Cung**, **Ga Choi Island (symbol Halong Bay)** kemudian mengunjungi **Sampan Village (OPTIONAL)** kemudian anda akan di bawa kembali ke kota HANOI setibanya anda akan mengunjungi **Hochiminh Complex** tempat yang di bangun untuk menyimpan jenazah Presiden pertama Vietnam yang bernama Ba Dinh Hochiminh kemudian lanjut ke **Ba Dinh Sqaure**, **Tran Quoc Pagoda** setelah itu Makan malam dan check in hotel.



HARI 06: NINH BINH – HANOI (MP MS MM) 🚌 🚢

Setelah sarapan pagi anda akan berangkat ke NINH BINH setibanya anda akan di bawa menuju **Trang An Complex** kemudian anda akan menaiki perahu menuju **Trang An**. Kemudian kembali ke HANOI setelah itu lanjut makan malam dan check in hotel.



HARI 07: HANOI – MEDAN (MP) ✈️

Setelah sarapan pagi, transfer ke bandara untuk kembali ke Medan via Kuala Lumpur.

minimum 15 orang berangkat						BIAYA TOUR DALAM RIBUAN RUPIAH			
Tanggal keberangkatan	Dewasa (Twin / Triple)	Anak - anak		Single Supplement	Tipping				
		Half Twin	No bed						
16AUG, 08SEP, 18OCT	15.580.000	15.580.000	13.280.000	2.500.000	TERMASUK				

Biaya tour termasuk : <ol style="list-style-type: none"> Akomodasi, menginap di hotel dengan ketentuan 2 (dua) orang dalam satu kamar (twin sharing). Jika menginginkan satu kamar sendiri akan dikenakan tambahan (Single Supplement). Tiket penerbangan Medan – K.Lumpur - Danang – Hanoi – K.Lumpur – Medan Makan sesuai dengan acara Transportasi dan acara tour sesuai jadwal acara tour. Bagasi 20kg per orang. 	Biaya tour tidak termasuk : <ol style="list-style-type: none"> Tour tambahan (optional) yang mungkin diadakan selama perjalanan. Biaya single supplement bagi peserta yang menempati 1 kamar sendiri. Biaya pengeluaran pribadi seperti telp, mini bar dan lainnya. Asuransi perjalanan.
---	---